

## Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

## Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

## Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

## Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

## Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

## Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

## Mit Abstand das beste Spiel!

Ein Spiel in der Klasse, das kleine Bewegungsaufgaben beinhaltet und sehr viel Spaß macht, aber dennoch nicht gegen die Corona-Auflagen verstößt? Die 1b hat einen Weg gefunden, das zu schaffen.



Mit genug Abstand rund um das Spielfeld wird gewürfelt und auf dem Spielfeld ein Hindernislauf überwunden.

Dabei können Trampoline, Leitern, intergalaktische Wurmlöcher oder auch der Mc Donalds dein Freund oder Feind werden.



Auch Challenges, wo man balancieren, Stifte fangen oder blind zeichnen muss, warten auf dich!

Und das beste daran? Das ganze Spielfeld wurde selbst entworfen.



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.